



Amigos/as y colegiados/as:

Desde nuestro **espacio cultural** continuamos apoyando la cultura como patrimonio de todos y riqueza que contribuye al bienestar y progreso de la *sociedad*.

Con esa intención, os queremos mantener informados de las actividades que se realizan, no solamente en nuestra sede, sino en espacios de cultura con los que mantenemos colaboración.

Una semana más se nos invita, desde **Ámbito Cultura de El Corte Inglés**, para que tengamos de primera mano su calendario de actividades culturales.

NOTA: ESTOS ACTOS SE DESARROLLARÁN EN LA SALA DE ÁMBITO CULTURAL DE EL CORTE INGLÉS. EN EL EDIFICIO DE HOGAR, EN C/ HILERA. MÁLAGA.

ACTIVIDADES PROGRAMADAS DEL 10 AL 14 DE JULIO DE 2017

LUNES, 17 JULIO - 19:00 H

9º Proyección del Ciclo “Tiempos oscuros. Cine negro americano”:

**EL EXTRAÑO AMOR DE MARTHA IVERS (The strange love of Martha Ivers, 1946).
Intérpretes: Bárbara Stanwyck, Van Heflin, Kirk Douglas, Lizabeth Scott, Judith Anderson,
Ramon Bohman...**

Guión: Robert Rossen basado en una historia de John Patrick.

**Fotografía: Víctor Milner; Música: Miklós Rózsa; Productora: Paramount Pictures;
Director: Lewis Milestone; Duración: 116 minutos.**

Tres amigos de la infancia, Martha, Walter y Sam, comparten un terrible secreto. Con el paso del tiempo, la ambiciosa Martha (Stanwyck) y el pusilánime Walter (Douglas) se han casado: ella es una brillante y fría empresaria, y él es el fiscal del distrito; una combinación perfecta para dominar a su antojo la ciudad de Inverstown. Pero el inesperado regreso de Sam (Heflin) a la ciudad, después de muchos años de ausencia, perturba profundamente la vida de la pareja.

El acto será presentado por la Dra. Lourdes Jiménez Fernández, coordinadora del ciclo.

MARTES, 18 JULIO - 19:30 H

Presentación CUENTOS MARENGOS.

Autores: Javier Noriega Hernández, Lola Clavero, Francisco Eduardo Conde Ruiz, Salvador Domínguez Ruiz, Raelana Dsagan, Guadalupe Eichelbaum, Juan José López Gallego, Herminia Luque, María Teresa Morillas García, Gabriel Noguera, Miguel Ángel Oeste, Loli Pérez González, Francisco Javier Rodríguez Barranco, José Antonio Sau Martín y Margarita Souvirón.

Uno viaja y normalmente lo hace en avión, sobre todo para trayectos internacionales, pero luego se pone a pensar y se da cuenta de que en verdad un viaje en avión se diferencia de otro en los uniformes de la tripulación, si es que uno es capaz de recordar dicho detalle, pues tampoco son diferencias esenciales; si al menos usaran los trajes típicos del país donde está matriculada la aeronave.

Considero por ello que la gran epopeya de los viajes se vive en los trayectos por superficie, aunque no sea nada más que un pequeño recorrido de una localidad a otra, y dentro de estos periplos sobre la cara del mal llamado planeta Tierra permitidme que declare mi veneración por el agua, puesto que el mar en su más amplia acepción es el espacio natural para la aventura, pero también, el eje de la subsistencia cotidiana. En el caso particular del Mediterráneo, ya sabemos todos lo que el mar significa. El mar imprime carácter a las personas que viven junto a él, porque el mar es cada día un nuevo mundo ante nosotros: el mar como nostalgia, el mar como bálsamo, el mar como ironía, el mar como lucha, el mar como leyenda. Pero no veremos rayas, porque, de verdad, ¡qué mal le sientan las rayas al mar!.

El mar, en definitiva, es lo que nos une y no lo que nos separa y eso es exactamente lo que el generoso lector encontrará en este libro.

Intervendrán en el acto Francisco Javier Rodríguez Barranco, doctor en Filología Hispánica, escritor y director de Ediciones Azimut; Lola Clavero, profesora de Literatura, escritora y articulista en La

Con muy poco presupuesto, pero con mucha ilusión, y con la colaboración desinteresada de amigos recreadores, reparto y equipo técnico, el cortometraje ofrece un retrato de este personaje como guerrero, sin dejar de lado sus sensibilidades, su liderazgo, y sus ambiciones, fundamentalmente espirituales. Retrata también de la vida en la corte castellana de la época – año 1.330 – a través de las relaciones que entabló durante su estancia, que le llevó a la muerte a manos de los nazaríes.

Intervendrán en el acto Cristóbal Corral Maldonado, alcalde de Teba, Sergio Boj, director del corto (producción ejecutiva, guión y edición), Luis Mariano López, actor (en el rol de Douglas), Adrián Vereda, actor (en el rol del Rey Alfonso XI) y Ana Núñez, jefa de producción (guión).

ESPERAMOS VUESTRA COMPAÑÍA

Un saludo muy cordial desde la Junta de Gobierno.

Excmo. Colegio Oficial de Graduados Sociales de Málaga y Melilla.